

# Los agricultores temen que las heladas tardías puedan afectar a la brotación de los árboles

Elche amaneció ayer con un banco de niebla y con bajada de temperaturas que no dañaron a los cultivos

🕒 01:37



Tweet

0

Recomendar

## A. FAJARDO

Los agricultores del Camp d'Elx temen que la llegada de heladas tardías en el invierno puedan afectar a las cosechas y a la brotación de los árboles.

Según Pedro Valero, presidente de la Asociación de Jóvenes Agricultores (ASAJA), la previsión de posibles bajadas bruscas de temperaturas por debajo de los cero grados preocupa a los trabajadores del campo. "Hay algunos cultivos que tienen que empezar a brotar, como las granadas y las brevas y si el frío llega cuando están empezando a salir podría perjudicarlos", comenta Valero.

Sin embargo, los agricultores coinciden en que la bajada de temperaturas en la ciudad y las pedanías rurales es idónea para los cultivos, siempre que no haya heladas.

Desde la Unió de Llauradors, su presidente, Santiago Pascual, destaca que "hemos tenido un invierno muy cálido que no es normal, los frutales necesitan frío y sin frío no hay cerezas, albaricoques... si bajan las temperatura ahora, el daño será menor que si descienden en unas semanas".

En este sentido, la previsión metereológica es que los termómetros bajen a partir de mañana. De hecho, según los expertos ayer ya se dejó notar una mayor sensación de frío en Elche y en el campo que vino acompañado con un notable banco de niebla que se prolongó hasta bien entrada la mañana.

Según apuntó el geógrafo Vicente Bordonado, se espera que hoy suban las temperaturas máximas y ligeras precipitaciones como anticipo a la llegada de una masa de aire fría a la zona.

Además, para el domingo de madrugada está previsto que las mínimas estén en torno a los cuatro grados y las máximas en once grados en la ciudad. En el Camp d'Elx, la bajada del mercurio se estima mayor y se llegará hasta uno o dos grados.

No obstante, según Bordonado, pese al descenso de los termómetros, no se esperan heladas. La última escarcha que llegó a afectar a los cultivos se registró en diciembre de 2011.



El banco de niebla se pudo percibir ayer en la ciudad. **diego** fotógrafo